

Impressionen vom Spielefest 2016

Am Samstag, 20.08.2016 nahm der MGC Ostheim/Rhön, im Rahmen des Ferienprogramms, am Spielefest des TSV Ostheim/Rhön teil.

Schon am frühen Vormittag, haben die verschiedenen Ostheimer Vereine, darunter der TSV Ostheim mit den Abteilungen Fussball, Kegeln und Volleyball, der Faschingsverein UFO, die Minigolfer vom MGC Ostheim und die Freiwillige Feuerwehr Ostheim mit den Aufbauarbeiten begonnen.

Gegen Mittag waren dann alle Vorbereitungen abgeschlossen, so dass das Spielefest beginnen konnte.

Trotz der widrigen Wetterbedingungen fanden einige Kids den Weg auf das Sportplatzgelände des TSV Ostheim/Rhön.

Hier konnten sich die Kinder an folgenden Attraktionen begeistern:

- Kinderschminken
- Flash Mob
- Beachvolleyball
- Fussballtraining
- Filzgolf (eigens gebaute Bahn des MGC Ostheim/Rhön)
- eine abgespeckte Version des Weitschlags (Betonbahn)
- zwei Hüpfburgen
- Tennisballkanone der FFW Ostheim/Rhön
- Folienrutsche
- Holzkegelbahn
- uvm.

Der MGC Ostheim/Rhön war mit dem Ablauf des Spielefestes hochzufrieden. Der Zulauf hat die Erwartungen weit übertroffen.

Für die Möglichkeit der Teilnahme am Spielefest 2016 bedankt sich der MGC Ostheim/Rhön nochmals recht Herzlich beim TSV Ostheim/Rhön.

Einige Bilder vom Spielefest 2016:



